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HAUTE-SAVOIE
Depuis 2019,Orange a

annoncé vouloir fer
mer progressivement

le réseau cuivre en France
pour une extinction complète
programmée en 2030. Exit
donc l'intemet tel qu'on l'a
connu depuis la fin des an
nées 1990 avec une consé
quence directe : tout le rnonde
devra être passé à la fibre d'ici
six ans. En Haute-Savoie, les
deux premières communes
qui diront adieu à l'ADSL
sont connues: il s'agit de
Chevaline, 200 habitants au
bout du lac d'Annecy, et Cu
vat, 1200 habitants, situé
entre Annecy et Cruseilles.
Pourquoi éteindre
le réseau cuivre ?

L'extinction du réseau
cuivre répond à plusieurs
problématiques. Vieillissant,
son entretien est onéreux
pour Orange, son proprié
taire. II est aussi de moins en
moins utilisé avec le déploie
ment de la fibre optique et
maintenir ces deux réseaux en
parallèle s'avère contre-pro
ductif. C'est ce qu'explique
Aurélie Audisio, directrice du
délégataire de service public,
Altitude Infra Haute-Savoie,
en charge, avec le Syane, du
déploiement et de l'exploita
tion du réseau fibre. «Pour
Orange, maintenir deux réseaux à
moitié remplisetavecdescoûtsmul
tipliés par deux n'est pas viable».
Comment l'ADSL
va-t-elle disparaître ?

Pour mettre fin à l'ADSL et
au démantèlement du réseau,
les 35 000 communes fran
çaises seront réparties au total

Aurélie Audisio, directrice d'Altitude Infra Haute-Savoie l'opérateur qui construit et exploite une partie du réseau fibre optique, évoque la fin de
l'ADSL programmée d'ici 2030.

en sept lots avec chacun sa
date d'extinction. Trois
phases vont se succéder pour
chaque lot. D'abord l'extinc
tion commerciale avec la
quelle plus aucun nouvel
abonnement ne sera vendu.
Puis la fermeture technique:
grosso modo, « on éteint les ma
chines, il n'y a plus de signal », ex
plique Aurélie Audisio. Et en
fin, le démontage du réseau

avec retrait des câbles en
cuivre et démantèlement des
locaux techniques.
Quand la Haute-Savoie
va-t-elle dire adieu
au réseau cuivre ?

Parmi les sept lots, le pre
mier entrera dans la phase de
fermeture technique à partir
de janvier 2025 mais aucune
commune haut-savoyarde
n'est concemée. Les pre

mières se trouvent dans le lot
3 avec donc Chevaline et Cu
vat. L'extinction commerciale
sera effective en janvier 2026
dans leur périmètre alors que
la fermeture technique est an
noncée en janvier 2027. Tech
niquement, les habitants de
ces villages ont donc un peu
plus de deux ans pour passer
à la fibre. A Chevaline, une
réunion d'information a eu

lieu le 25 septembre. ACuvat,
elle aura lieu le 14 octobre.
« f'espère qu'on aura du monde,
conclut Aurélie Audisio, car
mettrefin au réseaucuivre est un
gros sujet, c'est un énorme chan
tier. » Qui va devenir de plus
en plus concret ces prochains
mois à mesure que la compo
sition des prochains lots sera
dévoilée.

MATHIEU GAILLAC

Nombre de mots : 465

Tous droits de reproduction et de représentation réservés au titulaire de droits de propriété intellectuelle. 
L'accès aux articles et le partage sont strictement limités aux utilisateurs autorisés.234734 - CISION 4096767600504


